



LOS APODERADOS LLEGARON AYER A INTERRUMPIR LA JORNADA ESCOLAR EN EL ESTABLECIMIENTO DE ALTO HOSPICIO.

Apoderados denunciaron agresiones de diversa índole en colegio hospiciano

Exigen que dirección tome acciones de hechos que vienen ocurriendo hace más de un año. Superintendencia de Educación informó que hay más causas ingresadas del mismo establecimiento.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

En las afueras del Colegio Macaya de Alto Hospicio, ayer un grupo de apoderados se manifestó en contra de su planta directiva por una serie de situaciones que estarían afectando las jornadas escolares de los estudiantes.

Desde hace más de un año se estarían presentando reiteradas denuncias por conductas inadecuadas y peligrosas en el recinto por parte de un estudiante, además de otras situaciones que no van en la línea de lo que respecta a la seguridad en un recinto educativo.¹ Horas antes de la maniifestación, y a través

de un comunicado, los apoderados señalaron que querían "dejar en claro que esa protesta nace de la necesidad urgente de que se tomen medidas reales y visibles, por el bien de todos los niños y niñas del colegio. Ya hemos agotado instancias formales como cartas, reuniones y denuncias internas, sin obtener resultados concretos, por lo que exigimos la evaluación y renovación del personal, que no ha estado a la altura de su rol, entre otras denuncias".

El director además, señaló que "no hay ninguna dificultad en darle respuesta a lo que ustedes quieren (...) estamos hablando de lo mismo y acá no hay un enemigo".

Tras el llamado de atención, en las afueras del establecimiento, su director, Andrés Muñoz, se reunió con los manifestantes y reconoció la presentaron de

una carta "respecto a situaciones que estarían ocurriendo al interior de un quinto básico, pero han surgido otras situaciones que van relacionadas con el baño, con el trato de enfermería, a las que podríamos darle pronta solución".

“
Esta denuncia se suma a otras 11 que han sido ingresadas
 Jaime Arenas, director regional de la Superintendencia de Educación
 ”

chas acciones de índole sexual, golpes de un alumno de quinto básico. Estamos pidiendo un aula segura y solicitando sacar al alumno, para que el resto pueda concursar a estudiar. No podemos dejar pasar acciones que han sido denunciadas, ya que es ésta en quinto básico y que va a pasar con él y nuestros hijos a medida que siga avanzando de curso. Queremos evitar que ocurra un hecho mayor".

Barrios aseguró que ayer por la tarde se reunieron representantes de los cursos con el director y se

tomaron algunas medidas y "el miércoles habrá una segunda reunión para abordar la situación".

12

denuncias en contra del establecimiento han hecho padres y apoderados.

1

año llevan denunciado los hechos que ocurren al interior del establecimiento los padres.

sido ingresadas durante el presente año por apoderados y que se encuentran en diversas etapas de revisión de antecedentes y fiscalización. Si tras la fiscalización se detectan incumplimientos normativos, el establecimiento podría arriesgar sanciones que van desde la admonestación a multas en UTM, según la naturaleza y gravedad de la infracción".

Arenas agregó que "las entidades educativas tienen la responsabilidad de asegurar las condiciones mínimas de seguridad". ☀

